



VALLON-PONT-D'ARC

Dépollution de l'Aven Chazot

■ Le nettoyage et la dépollution de l'Aven Chazot se poursuivent activement avec les groupes de bénévoles des clubs spéléo de la région. Un vrai travail de Romains pour tous les intervenants qui remontent à la surface les objets hétéroclites les plus divers. Un fusil en

piteux état, des balles, des grenades éclatées, des ossements d'animaux, une chaîne et des pièces de motos. L'obus dont Robert de Joly a fait état dans son exploration de 1946 n'a pas encore été découvert.